



En fuite

1. Transformer l'esprit
2. Engourdir l'esprit
3. Divertir l'esprit

L'homme est toujours en train de fuir Dieu. Nous cherchons toujours en tant que pécheurs à mettre le plus de distance possible entre Dieu et nous. Nous le voyons très bien par ce que nous faisons de notre *esprit*. Réfléchir sérieusement à la vie, à la mort et à l'éternité est très troublant, même effrayant, pour l'homme non converti. Il doit donc chasser ces idées de son esprit. Il doit remplir sa pensée avec autre chose, en fait, avec n'importe quoi d'autre. Les non-croyants cherchent toujours à fuir la réalité. L'expression « chercher à s'évader » décrit bien le phénomène. De nos jours, cette fuite vaine et insensée semble devenir de plus en plus extrême.

1. Transformer l'esprit

Certaines personnes essaient de *transformer* leur esprit. Ils prennent des substances dont les effets radicaux sur l'état mental de la personne sont bien connus; ils les prennent même en sachant qu'elles peuvent causer des dommages très sérieux. Leur vie dans la réalité leur semble dénuée de sens et ils recherchent des expériences différentes. La dépendance aux drogues est une tragédie qui conduit souvent au crime et à la mort prématurée.

On peut presque comprendre pourquoi certains, de nos jours, essaient d'échapper au monde de manière aussi radicale. Depuis plusieurs générations maintenant, de nombreuses personnes ont été élevées selon le concept que la vie présente est tout ce qu'il y a. Il n'est pas étonnant que les gens sombrent dans le désespoir et recherchent des solutions de rechange plus excitantes lorsqu'ils se rendent compte que la vie est pénible.

Ce dont nous avons besoin, c'est d'une véritable *transformation* de l'esprit, une transformation qui vient de la grâce de Dieu et qui nous conduit à la repentance. Nous devons apprendre que Dieu a fait l'homme juste, mais que le péché est entré dans le monde et nous a séparés de Dieu. « *Examinons nos voies et sondons-les, et retournons à l'Éternel* » (Lm 3.40).

2. Engourdir l'esprit

D'autres personnes cherchent à *engourdir* leur esprit. Ils trouvent que leur existence est un fardeau et n'ont pas d'espérance pour le futur, alors ils cherchent un soulagement dans l'engourdissement de leur esprit. Ils se tournent vers l'alcool pour y arriver. Le mauvais usage de l'alcool est à la source de bien des maux aujourd'hui.

Lorsque les effets de l'abus des boissons fortes se dissipent, l'homme se retrouve cependant à nouveau confronté à ses pensées. Seul le pardon de nos péchés peut nous procurer une paix durable. « *Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ* » (Rm 5.1).

3. Divertir l'esprit

La plupart des gens cherchent simplement à *divertir* leur esprit. Les écrans, les revues et les sports sont parmi leurs moyens favoris. Ils se droguent d'imaginaire et s'enivrent de sensations fortes. Ils vivent dans un monde fictif.

En fin de compte, l'homme ne peut se cacher de la vérité et de Dieu. « *Sachez que votre péché vous retrouvera* » (Nb 32.23). Pussions-nous prendre conscience dès aujourd'hui que « *tout est vanité* » sur cette terre (Ec 1.2). Allons à Dieu, confessons nos péchés et demandons-lui de nous donner un nouveau cœur.

David Blunt, pasteur

Traduit de « On the Run », *The Gospel Messenger*, n° 22, octobre 2002, p. 1.

L'auteur est pasteur de l'Église libre de North Uist, Écosse (FCSc).

www.ressourceschretiennes.com



2014. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))